

TEMA ESPECIAL: Efod

El efod (BDB 65, KB 77) originalmente se refería a una prenda de vestir ajustada, de tela, para el sacerdote (1 Sa 2:18; 22:18). El sumo sacerdote usaba uno especial (Éx 25:7; 28:6-35). Urim y Tumim se guardaban en un bolso detrás del pectoral, que estaba sujetado al frente del efod (cf. Éx 28:30).

El efod era una señal visual de los sacerdotes de Yahvé. Se usó en un intento de legitimar altares, santuarios y sacerdotes ilegales (Jue 8:27; 17:5; 18:14, 17, 18, 20). Posiblemente, el ídolo a escala del tamaño de una persona se vestía con un manto muy elaborado. Entonces, esto implicaba que el efod lo usaba la persona de revelación divina (un oráculo con Urim y Tumim).